

Es necesario recordar que gasto 2.5 millones de dólares en carnés para socios en el Seguro Social. Hay que recordarlo a Castañeda Lossio por poner en práctica los sérvices en esa institución. Los taxistas lo recuerdan mucho por qué los engatuso con el ... En tercer lugar sabiendo que la Constitución de 1983 es la que amarra el desarrollo del país, ampara los tramposos “contratos ley”, crea la desigualdad, el atraso y la miseria en nuestro pueblo ¿por qué la defiende? ... Barril de Diógenes - <http://barrildediogenes.com/>

Leer: [Alertas de Google - ley del Seguro Social](#)